

Protokoll über die Sitzung des Seniorenbeirates der Stadt Ratzeburg v. 14.09.2009

Anwesend: **Frau Bruhns**
 Herr Globig
 Herr Lankisch
 Herr Mix
 Herr Mohr
 Herr Pleßen
 Frau Struensee
 Gäste

Nicht anwesend: **Herr Kindermann**
 Frau Seemann

**Von 15.00 – 15.35 Uhr fand eine Bürgerfragestunde statt -
s. gesondertes Protokoll –**

Top 1 : **Um 15.35 Uhr eröffnete Herr Mohr die Sitzung und begrüßte die Anwesenden. Die Tagesordnung wurde wie folgt festgesetzt:**
 2. Genehmigung des Protokolls v.13.07.09
 3. Bildung eines Kreis-Seniorenbeirates
 4. Behindertenbeauftragte für soziale Angelegenheiten
 5. Schiffahrt am 23.09.09
 6. Verschiedenes - Termine

Top 2 : **Das Protokoll v. 13.07. wurde einstimmig genehmigt.**
Der SBR weist die Stadtverwaltung jedoch nochmals darauf hin, dass die Straßenschilder an der Einfahrt der Schmilauer – zur Albert-Schweitzer-Str. fehlen.
Gleichzeitig dankt der SBR der Stadt Ratzeburg für ihre schnelle Reaktion und das Anbringen der Straßenschilder „Stinkbüdelgang“ und „Zum süßen Grund“. Der Zustand in den Grünanlagen hat sich ebenfalls gebessert.

Top 3 : **Herr Mohr informierte über einen Brief des Kreispräsidenten, Herrn M. Füllner, an den SBR über die geplante Bildung eines Kreisseniorenbeirates.**
Der SBR Ratzeburg schlägt zur Wahl des Kreisseniorenbeirates folgende Senioren aus Ratzeburg vor:
 Herr Ludwig Kindermann, Barkenkamp 85
 Herr Eberhard Fischer, Domhof 25A

Top 4 : **Der Kreissozialausschuss berät am 10.11. 09 die Schaffung eines ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten.**
Der SBR stellt fest, dass die Bearbeitung sozialer Themen bei der Stadtverwaltung Ratzeburg unklar ist und bittet deshalb um ein gültiges Organigramm der Verwaltung.

Top 5 :
Die Schriftfahrt am 15.07. wurde von den Ratzeburg Senior Sehern

Top 6 :

- die Marktgespräche des SBR am Dienstag d. 29.09. werden von Frau Bruns und Herrn Globig wahrgenommen. Frau Bruns wird schlecht angemommen. Deshalb werden alle Mitglieder des SBR um eine entsprechende Pressemittelteilung gebeten.
- bei den Marktgesprächen am 25.08. wurde von Ratzeburger Bürgern moniert: + die „Jöwenspuren“, in Ratzeburg verschwinden wiederum witterungsbedingt und sollten zur Saison 2010 unbedingt erneuert werden!
- + der Zustand der öffentlichen Toiletten in der Stadt sei schlecht. Zum großen Teil seien sie von Gehbehinderten schlecht. Nur schlecht zu erreichen. Außerdem gäbe es im Marktplatz zu wenig Toiletten.
- + die Bürgerstiege in der Lübeckrer Straße und zum Teil auch in der Vorstadt seien unsauber und vom Zustand her schlecht.
- + die Sauberkeit auf dem Marktplatz müßte verbessert werden.
- + das „Bettreute Wohnen“, auf dem Böopersberg durch den Wunsch einer Bürgerin.
- + Die Freudehochheit der Busfahrer des ÖPNV ließe zu ASB weise erhebliche Mängel auf.
- + das „Bettreute Wohnen“, auf dem Böopersberg durch den Wettbewerb im der Presse mit, dass nach ihrem Wissen der Bauabeginn des dringend notwendige Radweg von Ratzeburg nach Schmilau etwa im April 2010 sein soll.
- Nach wie vor ist eine fair Kranenkassenpatienten Zugelässigung Haustarztpaxis in Ratzeburg dringend notwendig. Die im März 2009 angebrochene Zusage des Molliener Haustarztes Dr. Seeger, im DRK Krankenhaus (Dr. Schmidt), sehr mit Sicherheit zu funktionieren.
- Frau Strenesse erinnert an die Sitzung des Landesseniorenrates am 19.10. im SWR. Frau Hansen von der Christian-Albrecht-Universität in Kiel referiert über „Pfegestitzpunkt“.
- Vom SBR werden teilnehmen Frau Strenesse und Herr Mohr. Herr Pfege am, ob himischlich des Straßenzustandes am Domhof beretts Verbeserung genehmigt sei. Herr Mohr weiß der dieses Thema auf der Tagessondernung hat. -3-

Top 5 :

Die Schriftfahrt am 15.07. wurde von den Ratzeburger Senioren sehr
schlecht angenommen. Deshalb werden alle Mitteilungen des CRD

-2-

Top 5 :

Die Schriftfahrt am 15.07. wurde von den Ratzeburger Senioren sehr
schlecht angenommen. Deshalb werden alle Mitteilungen des CRD

-2-

Top 5 :

Die Schriftfahrt am 15.07. wurde von den Ratzeburger Senioren sehr
schlecht angenommen. Deshalb werden alle Mitteilungen des CRD

-2-

Top 5 :

Die Schriftfahrt am 15.07. wurde von den Ratzeburger Senioren sehr
schlecht angenommen. Deshalb werden alle Mitteilungen des CRD

-2-

Top 5 :

Die Schriftfahrt am 15.07. wurde von den Ratzeburger Senioren sehr
schlecht angenommen. Deshalb werden alle Mitteilungen des CRD

-2-

Top 5 :

Die Schriftfahrt am 15.07. wurde von den Ratzeburger Senioren sehr
schlecht angenommen. Deshalb werden alle Mitteilungen des CRD

-2-

Top 5 :

Die Schriftfahrt am 15.07. wurde von den Ratzeburger Senioren sehr
schlecht angenommen. Deshalb werden alle Mitteilungen des CRD

-2-